



Chers Enfants, Chers Parents,

Nous avons pour habitude de célébrer la fin de l'année scolaire lors de notre Kermesse.

Cette année, n'est pas une année comme les autres et vous comprendrez que la situation sanitaire actuelle ne nous permet pas de maintenir cet évènement.

Néanmoins, nous tenions absolument à vous souhaiter de très belles vacances bien méritées !!!!

Nous nous retrouverons donc en septembre et espérons vous revoir en pleine forme et motivés pour vous engager à nos côtés pour cette nouvelle saison 2020/2021.

Nous comptons sur vous en lançons dès aujourd'hui un appel **au recrutement de membres actifs**

(Participation aux réunions préparatoires avant les évènements et aide le jour J)

Bonnes vacances

Elise, Maryline, Matthieu et Lionel